

Hamburg

Das Gezwitscher wird verfolgt

[14.06.2011] Die 10.000-Follower-Marke hat der Twitter-Kanal von Hamburg überschritten. Jetzt ist die Rückmeldung der Bürger zu den Inhalten gefragt. Die Hamburg-Fansite bei Facebook findet ebenfalls immer mehr Freunde.

Der vom Stadtportal hamburg.de betriebene Twitter-Account hat jetzt mehr als 10.000 Follower. Nachrichten aus der Freien und Hansestadt sind seit 2007 über den Microblogging-Anbieter zu finden. Wie hamburg.de mitteilt, wird dieser Nachrichten-Kanal seither immer intensiver genutzt, um Hamburger Themen zu verbreiten und mit der Hamburg-interessierten Online-Community zu kommunizieren. Die Resonanz in Form zahlreicher Retweets und Replys sowie die stetig wachsende Zahl an Followern sei Anlass, die Twitter-Präsenz mehr und mehr auszubauen. Die Follower sind jetzt aufgerufen zu twittern, worüber sie künftig mehr lesen möchten und wie zufrieden oder unzufrieden sie mit der Themenauswahl sind. Neben Twitter ist Hamburg auch auf Facebook zu finden und hat dort aktuell mehr als 480.000 Freunde.

(rt)

Stichwörter: Social Media, Hamburg, Twitter, Social Media, Facebook, hamburg.de